

# BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.10/219/2011

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Frau Karin Brechtelsbauer	Amt für Personal und Organisation

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner
-------------------------------------

## Benennung eines beratenden und eines stellvertretenden beratenden Mitgliedes für den Wirtschaftsausschuss

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Hauptausschuss	28.06.2011	nicht öffentlich	Beschlussvorschlag
Stadtrat	01.07.2011	öffentlich	Beschluss

### Beschlussvorschlag:

Beratendes Mitglied im Wirtschaftsausschuss ist künftig Herr Klaus Berger, stellvertretendes beratendes Mitglied Herr Klaus Jordan.

Finanzielle Auswirkungen	Ja	x	Nein
Kosten lt. Beschlussvorschlag			
Gesamtkosten der Maßnahme davon für die Stadt			
Haushaltsmittel vorhanden?			
Folgekosten?			

## **I. Zusammenfassung**

Aufgrund von Neuwahlen wünscht der Haus- und Grundbesitzerverein Schwabach eine Änderung in der Besetzung der Positionen des beratenden Mitgliedes und dessen Stellvertreters im Wirtschaftsausschuss.

## **II. Sachverhalt**

Nach § 17 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Schwabacher Stadtrates werden zur sachverständigen, ehrenamtlichen Beratung des Wirtschaftsausschusses Vertreter bzw. Vertreterinnen verschiedener Organisationen hinzugezogen. Dazu gehört auch der Haus- und Grundbesitzerverein Schwabach.

Die beratenden Mitglieder werden durch ihre Organisation bestimmt.

Der Haus- und Grundbesitzerverein hat darum gebeten seinen Vorstand, Herrn Klaus Berger, zum neuen beratenden Mitglied des Wirtschaftsausschusses zu bestimmen. Stellvertretendes beratendes Mitglied soll künftig der Ehrenvorsitzende des Vereines, Herr Klaus Jordan, sein.

Es ergibt sich daher ab sofort folgende Änderung in der Besetzung des Wirtschaftsausschusses:

bisheriges Mitglied	bisheriger Stellvertreter
Klaus Jordan	Manfred Lulei

<b>neues Mitglied</b>	<b>neuer Stellvertreter</b>
<b>Klaus Berger</b>	<b>Klaus Jordan</b>